

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Berdasarkan rangkaian kegiatan dari program kerja saya sebagai Mahasiswa PKPM IIB Darmajaya yang dilakukan di Desa Harapan Jaya dengan hasil kegiatan yang telah dilaksanakan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut : Pembuatan social media dan online store untuk UMKM kopi widodo agar ke depan nya lebih di kenal dan guna menarik pelanggan agar tertarik dengan produk yang di tawarkan ,dan memperoleh kepastian, jaminan kemandirian serta kenyamanan dalam berusaha sehingga mampu mendorong para pelaku usaha berkontribusi secara optimal dalam penyerapan tenaga kerja, penyediaan barang dan jasa kebutuhan masyarakat, peningkatan nilai tambah produksi serta di estimasikan penumbuhan kewirausahaan.

UMKM Kopi widodo juga berhasil menambah pengetahuan bagaimana cara melakukan penjualan secara social media , tidak hanya itu dengan adanya social media instagram untuk lebih memperhatikan kegiatan pemasaran lebih sering update serta mempertahankan penjualan agar lebih meningkat.

Setelah melaksanakan seluruh kegiatan PKPM IIB Darmajaya periode 2023,selanjut nya dapat memberikan masukan dan saran yang bertujuan untuk memberikan informasi demi kebaikan UMKM kopi widodo desa Harapan jaya Kecamatan way ratai Kabupaten prengsewu yaitu :

1. Perlunya mengembangkan dan era pemasaran melalui digital .
2. Perlu adanya rasa percaya diri pemilik/pengelola usaha dalam memasarkan produk/layanannya.
3. Perlu adanya penambahan karyawan di UMKM Kopi widodo sehingga dapat menambah peningkatan produksi dan pelatihan pengembangan pengetahuan serta kreatifitas terhadap Kinerja karyawan

3.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas terdapat beberapa saran yang dapat dijadikan acuan untuk meningkatkan kualitas bekerja dan berbisnis di Desa Harapan Jaya sebagai berikut:

- a. Bagi UMKM di Desa Harapan Jaya

Diharapkan untuk seluruh pemilik UMKM yang ada di Desa Harapan Jaya untuk melakukan dan meningkatkan lagi Penerapan Keselamatan Kerja karna

Keselamatan Kerja itu sangat penting dan jua meningkatkan sistem pendataan keuangan perlu di terapkan untuk setiap pemilik UMKM ataupun karyawan UMKM yang ada di Desa Harapan Jaya karna dengan apa yang saya lihat sendiri setiap pemilik UMKM khususnya pada UMKM Kopi Widodo yang ada di Desa Harapan Jaya kurang optimal dalam menerapkan pembukuan/laporan keuangan, hal tersebut mengakibatkan kurang optimalnya hasil perputaran keuangan tersebut.

b. Bagi masyarakat Harapan Jaya

Tetap mencari dan menggali potensi-potensi yang ada di Desa Harapan Jaya Masyarakat harus berani mengambil risiko dalam menghadapi berbagai kendala yang terjadi di dalam pelaksanaan usaha, serta mampu menjalin komunikasi kepada seluruh pihak-pihak lain dalam pengembangan usaha.

c. Bagi aparaturnya Desa Harapan Jaya

Terus meningkatkan kemampuan dan profesionalisme yang selalu berkembang dengan kemajuan Teknologi dan Informasi sehingga lebih maksimal dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat Desa Harapan Jaya.

3.3 Rekomendasi

Desa Harapan Jaya sangat cocok untuk digunakan sebagai lokasi PKPM di periode selanjutnya, karena desa tersebut masih sangat membutuhkan bantuan yang berbentuk inovasi-inovasi yang dapat membantu sistem pertahanan dan perekonomian di desa Harapan Jaya. Masyarakat dapat memanfaatkan Teknologi yang berkembang pesat dengan bantuan para pemuda seperti mahasiswa PKPM untuk memberi pengertian dan pemanfaatan yang berguna bagi masyarakat di Desa Harapan Jaya.